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Тобольская
завтра – день строителя

мнение

Уважаемые работники и ветераны строительной отрасли!
от имени депутатов тобольской городской думы и от себя лично сердечно 

поздравляю вас с профессиональным праздником – днём строителя!
вы по праву можете гордиться своей профессией, главное предназначение 

которой – созидание. благодаря вашей деятельности и сегодня наш город пре-
ображается день ото дня. Продолжается возведение новых жилых домов, со-
циальных объектов, ведётся дорожное строительство, вторую жизнь обретают 
бесценные исторические памятники тобольска, возвращая городу былую славу 
культурной и духовной столицы сибири.

от всей души желаю вам, дорогие строители, крепкого здоровья, энергии 
и покорения новых профессиональных высот.

С уважением, Николай ЗОЛЬНИКОВ,
председатель Тобольской городской Думы                             

Уважаемые работники и ветераны строительной отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – днём строителя!
тюменские строители идут в ногу со временем. с использованием новей-

ших разработок и современных технологий у нас строятся объекты соци-
альной сферы, дороги и мосты, новые микрорайоны с удобной для жизни 
инфраструктурой. наши строители вносят весомый вклад в укрепление эко-
номики области и всей страны. 

стройиндустрия региона сегодня работает качественно, стабильно и эф-
фективно. в рейтинге субъектов тюменская область не первый год занимает 
лидирующие позиции по объёмам ввода жилья. наша общая задача – удер-
жать первенство и двигаться к новым целям. 

благодаря в том числе и  слаженной, результативной работе наших строи-
телей регион стал привлекательной территорией для инвесторов. уверен, 
труженики строительной отрасли с успехом смогут реализовать  любой мас-
штабный проект и выведут область на ещё более высокий уровень развития.

желаю всем в ам новых профессиональных высот, счастья, здоровья и бла-
гополучия!

Владимир ЯКУШЕВ,  
губернатор Тюменской области

Уважаемые коллеги! 
Поздравляю вас с профессиональным праздником – днём строителя!
строитель – самая мирная профессия. она становится делом жизни тех, 

кто более всего ценит стабильность и мир, кто готов дарить людям результа-
ты своей нелёгкой работы.

сегодня строительная отрасль, несмотря на то, что переживает не лучшие 
времена, по-прежнему остаётся в нашей стране одной из системообразующих.

 сегодня тобольские строители возводят современные офисы и торговые 
комплексы,  высотные дома и корпуса промышленных предприятий. наш 
регион развивается быстрыми темпами, и одна из верных примет этого – 
востребованность труда строителя, стремительный рост новостроек.

уважаемые друзья, коллеги! Примите сердечные слова благодарности за 
ваш благородный и такой необходимый жителям нашего славного города 
труд. желаю вам крепкого здоровья, благополучия, хорошего праздничного 
настроения и уверенности в завтрашнем дне!

Владимир МАйЕР, 
депутат областной Думы, генеральный 

директор АО  «Тобольскстроймеханизация»

Уважаемые ветераны и работники строительного комплекса!
сердечно поздравляю вас с профессиональным праздником!
ваша профессия во все времена пользовалась особым почётом и уважением в 

обществе. вашим мастерством, трудолюбием и профессионализмом возводятся 
жилые дома, промышленные здания, реставрируются памятники истории и ар-
хитектуры, реконструируются учреждения социальной сферы, ремонтируются 
дороги и объекты коммунальной инфраструктуры, благоустраиваются места от-
дыха. благодаря вашему труду тобольск с каждым годом преображается, растёт 
и благоустраивается, становится более привлекательным и комфортным.

дорогие друзья! в преддверии профессионального праздника от души 
желаю вам и вашим семьям здоровья, счастья, благополучия, достойного во-
площения намеченных планов и проектов!

Владимир МАЗУР,  
глава администрации г.Тобольска

Уважаемые ветераны АО «Тобольскстроймеханизация»!
Примите искренние поздравления с нашим общим профессиональным 

праздником – днём строителя!
 вы все причастны к переменам, которые произошли в нашем г ороде. вы соз-

дали то, без чего немыслимо существование современного человека – условия 
для достойной и благоустроенной жизни. вашими усилиями не просто похоро-
шели улицы и микрорайоны, но улучшилось качество жизни людей.

вы прокладывали инженерные сети на разных объектах города, начиная от 
жилья и заканчивая промышленными площадками, вы рыли котлованы, грузи-
ли песок и землю, строили качественное жильё и объекты соцкультбыта.

в день нашего праздника позвольте искренне поблагодарить вас за про-
фессионализм, ответственность за созидательный труд, в котором есть ча-
стица вашей души и вашего таланта. крепкого здоровья, удачи, оптимизма 
и осуществления мечты!

Ольга ЧУПРОВА, 
председатель совета ветеранов АО «Тобольскстроймеханизция»











бригадир каменщи-
ков ооо «жилищное 
строительство» ру-
фат абдулин из семьи 
деревенских интел-
лигентов.  его мать 
40 с лишним лет Про-
работала учитель-
ницей математики, 
отец хоть и рабочей 
Профессии, но за 
свою жизнь Прочитал 
столько книг,  сколь-
ко и не каждый фило-
лог осилит.  

После школы руфат о выборе про-
фессии не задумывался – только фа-
культет физвоспитания, только то-
больский педагогический институт. 
После учёбы преподавал физкульту-
ру деревенским ребятишкам и до сих 
пор гордится тем, что многим из них 
смог привить любовь к спорту.

но женившись, руфат понял, что 
на зарплату физрука семью прокор-
мить трудно. он кардинально поме-
нял жизнь – выучился на каменщика 
и вот уже пять лет кладёт кирпич. и 
новое для себя дело он освоил отлич-
но, доказав, что настоящий мужчина 
может всё.

вначале это были объекты рестав-
рации: церкви михаила архангела, 
Петра и Павла, свято-знаменский  
и иоанно-введенский монастыри. 
теперь руфат и его бригада, его «ве-
ликолепная семёрка», трудятся на 
жилом доме в 10 микрорайоне, за 
день выкладывая 2 – 2,5 кубометра 
кладки.

– что вам нужно для того, чтобы 
стать счастливым?  – спросила я ру-
фата.

 – я уже счастлив. счастлив, пото-
му что уже сейчас вижу след, остав-
ленный мной на земле. Потому что, 
проходя по городу, вижу свои дома, 
людей, которые живут в них и ра-
дуются. и что-то для этой радости 
сделала и наша бригада. знаете, воз-
можно, поэтому профессия строи-
теля одна из самых благодарных. 
и, кстати, с учительской она в этом 
весьма схожа.

Великолепная 
семёрка Руфата 

на воПрос отвечают:

Валентина Беспалова, предсе-
датель профкома АО «Тобольск-
строймеханизация»:

– запросы людей меняются. я 
помню,  ещё десять лет назад тобо-

Что нужно построить в Тобольске?
ляки мечтали о домофонах,  сегодня 
они установлены в каждом подъез-
де. недавно вот один наш механи-
затор  сказал, что в нашем городе 
стало очень комфортно жить, но вот 
ещё один бассейн не помешал бы. 
его поддержал другой, заметив: чем 
хуже тобольск какого-то там север-
ного города, куда они вынуждены 
ездить с детьми в аквапарк. мечты 
имеют такую особенность – они 
сбываются.

Лариса Анисимова, пенсионерка:
– я живу долго и видела родной 

город всяким. да, сегодня он хорош: 
скверы, проспекты, высотные дома 
– это всё приметы нового времени. 
но в современном городе наряду с 
домами, дворцами даже, нужны и 
туалеты. я думаю, многие горожане 
согласятся со мной.

Александр Майсейков, началь-
ник участка ЗАО «ССУ-6»:

– на первый взгляд в городе у нас 
всего достаточно. в шаговой до-
ступности даже стоматологические 
кабинеты. а вот за медицинским об-
служиванием, как для взрослых, так 
и для детей, надо добираться через 
весь город, а потом ещё выстаивать 

огромную очередь, чтобы попасть к 
врачу. к узкому специалисту – так 
вообще только через месяц или че-
рез полмесяца, если повезёт.

а ещё, до сих пор в тобольске нет 
хорошего детского парка аттракцио-
нов. мне кажется, о его появлении 
стоит всерьёз задуматься.

Константин Пузин, мастер ООО 
«Жилищное строительство»:

– я  строю жилые дома, где уют-
ные, большие квартиры. когда я 
прохожу по ним, представляю, как 
туда заселятся люди, и они обяза-
тельно должны быть там счастливы. 
мне также хотелось бы, чтобы в та-
ких домах жило как можно больше 
молодых семей. ведь ни для кого не 
секрет, что жилищный вопрос спо-
собен разрушить семью. больше жи-
лья для молодёжи!

Вера ХОХЛОВА
Николай ЛОСКУТОВ (фото)

Уважаемые работники отрасли! 
Поздравляю вас с профессиональным праздником днём строителя! стро-

ительство по-прежнему остаётся одной из важнейших и развитых отраслей 
экономики, а профессия строителя, как и во все времена, одной из самых 
благородных. ваш созидательный труд умножает благосостояние нашего 
города, приносит радость его жителям. особые слова благодарности ветера-
нам отрасли. Это вашим трудом строились промышленные корпуса тоболь-
ского нефтехима, объекты соцкультбыта, инженерные сети, дороги и жильё. 
строители тобольска всегда верны заложенным традициям.

в этот замечательный день примите пожелания здоровья, счастья, благо-
получия, успехов в реализации намеченных планов и достижения постав-
ленных целей.

Михаил ЧИСТОЕВ, 
директор ООО «Уватстрой»

8-800-100-94-00
8-800-100-19-70
БЕСПЛАТНАЯ ПРЯМАЯ ЛИНИЯ 
ЛЕСНОЙ ОХРАНЫ

8(3452)32-41-71
8(3452)62-42-23
РЕГИОНАЛЬНЫЙ ПУНКТ 
ДИСПЕТЧЕРСКОГО УПРАВЛЕНИЯ
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городские вести завтра – день строителя

наше дело

Вера ХОХЛОВА

Анна СОЛНЦЕВА

Помогаем 
по списку

По данным, которые были озвучены на очеред-
ном заседании наблюдательного совета всерос-
сийской благотворительной акции «Под флагом 
добра!», утром 5 августа был собран 1 миллион 158 
тысяч рублей. 

список с учётом добавления трёх новых участников состоит из 59 детей-
инвалидов. сертификаты будут подготовлены на 18 участников акции. 
остальным помощь будет оказана по мере поступления благотворительных 
перечислений в течение года.

Анна ЩЕРБИНИНА

Город из песка
юные жители менделеево Подготовили ко дню 
железнодорожника необычный Подарок родному 
району.

гызтамам кишеева, дарья бистяйкина, алёна репина, дарья и александ-
ра донгачёвы, дарья русанова соорудили песочный городок, что-то вроде 
макета менделеево. Этот микрорайон изначально строился как посёлок 
железнодорожников. и сегодня добрая половина его жителей  – это строи-
тели-первопроходцы стальной магистрали и их семьи.

день железнодорожника в микрорайоне менделеево отметили в зале 
школы № 20, которая уже не один год выполняет здесь роль культурного 
центра. уважаемых гостей, а в основном это были ветераны, на празднич-
ном мероприятии поприветствовали новый глава управы Пётр луценко и 
директор школы наталья ахметшина.

Диана ШТЕРН

«Тобол» в финале
тобольский клуб сразится за кубок урала и заПад-
ной сибири.

соперники по полуфиналу, дублёры фк «тюмень», были пройдены не 
без труда. в первой встрече на своём поле тоболяки одержали победу – 2:1, 
а вот во втором матче в тюмени они проиграли со счётом 2:3. однако за 
счёт большего количества мячей, забитых на чужом поле, фк «тобол» вы-
шел в финал.

соперник в главном матче за трофей уже известен – это «металлург» из 
аши. даты финальных поединков пока не определены.

Влад НАБОКОВ

строители не сдаются. 
даже когда в Прошлом 
году резко сократи-
лись объёмы и После 
шести лет работы Пред-
Приятие «уватстрой» 
было вынуждено 
свернуть деятельность 
в казахстане. даже 
тогда они выстояли и 
не остановились в раз-
витии. и занятое ими 
Прочное Положение  
на тобольском рынке 
строительных услуг 
не Пошатнулось.

статус этот, по словам директора 
предприятия михаила чистоева, 
завоёвывался коллективом годами. 
в тобольске вряд ли ещё найдёшь 
такое предприятие, за плечами ко-
торого…  в общем, всё по порядку.

«школу обогревает… холодиль-
ник», «согреты теплом земли» 
– писали газеты в 2005 году. тог-
да  впервые в тобольске был при-
менён метод  получения тепла из 
сточных вод на производственном 
корпусе очистных сооружений. 
осуществил этот проект, начи-

О ком молчат трибуны
ная от закупки, обучения специ-
алистов и монтажа оборудования, 
ооо «уватстрой». 

затем был 2006 год. республи-
ка казахстан. здесь тоже впер-
вые работники ооо «уватстрой» 
совместно с немецкими специ-
алистами внедрили систему ото-
пления с использованием тепла 
грунтовых вод. на очереди был 
вахтовый  посёлок в лПу «опор-
ный». После этого три года подряд 
они прокладывали сети методом 
прокола в резиденциях президента 
назарбаева.  а ещё была рекон-
струкция системы теплоснабже-
ния школы и детского сада с уста-
новкой тепловых насосов в селе 
черепаново нижнетавдинского 
района тюменской области. также 
работники «уватстроя» смонти-
ровали систему теплоснабжения 
православного центра с установ-
кой тепловых насосов в посёлке 
муромцево омской области, от-
личились в богоугодном деле и в 
тобольске, на андреевской церкви.

сейчас главный объект ооо «уват-
строй» – модернизация гф-2 (газоф-
ракционирующая установка), есть се-
рьёзные  объёмы и  по капитальному 

ремонту инженерных сетей на косе, 
тсб «северной» и «южной». 

По мнению михаила чистоева, 
главное, удалось не только сохра-
нить профессиональный потенци-
ал коллектива, но и преумножить 
его.

– в коллективе много молодёжи, 
это очень перспективные ребята. о 
ветеранах же и говорить нечего – 
они являются нашим золотым фон-
дом, – подчёркивает он.

директор с гордостью называет 
имена монтажника полиэтилено-
вых труб: николая кота, бригади-
ра акбара шарипова, бригадира 
монтажников рауфа шагбанова, 
оператора смесительной уста-
новки георгия свирепова, маши-
ниста буровых установок игоря 
юланова. свои знания и опыт 
они передают новичкам. и это 
особенно важно в такой специа-
лизации, как монтаж инженерных 
коммуникаций, где практически 
каждый объект индивидуален, 
где творческий подход к делу яв-
ляется нормой.

впрочем, и сам чистоев – строи-
тель с огромным опытом. стаж око-
ло 40 лет. за плечами уникальные 
объекты на строительстве нхк. он 
говорит, что вся его жизнь связана 
с нефтехимическим комбинатом.  и 
его воля, профессиональный авто-
ритет позволили не только создать 
крепкое предприятие, но и сохра-
нять его «боеготовность». и пусть 
с высоких трибун нечасто гремят   
в их адрес хвалебные речи, это 
не главное. главное,  люди «уват-
строя» твёрдо стоят на ногах и верят 
в будущее. 

ао «тобольскстройме-
ханизация» в очеред-
ной раз стало Победи-
телем всероссийского 
конкурса на лучшую 
строительную органи-
зацию и вновь Полу-
чило звание «Элита 
строи тельного ком-
Плекса россии». 

о том, как в коллективе строит-
ся система управления, о мотива-
ции ударного труда, а также о со-
циальной политике мы говорим с 
генеральным директором холдинга 
владимиром майером.

– Показатели, которых доби-
вается «Тобольскстроймехани-
зация», – это результат упорного 
труда, или, может, секрет какой 
знаете?

– я так скажу. Это комплексный 
итог работы, которая начинается с 
правильно поставленных задач. По-
ставить их, разбить на направления, 
конкретизировать детали и потом 
организовать взаимодействие, наце-
ленное на 100-процентное выполне-
ние принятых планов. 

в результате за 41 год работы 
предприятия отремонтировано и 
проложено около трёх тысяч кило-
метров инженерных коммуникаций (в 
основном в тобольске и тюмени, но 
есть и объекты в хмао и на юге тю-
менской области). разработано более 
58 тысяч кубометров грунта, забито 
255 тысяч кубов свайного бетона, до-
быто более пяти миллионов м3 песка. 

строительство – это рынок, и рас-
слабляться ни в коем случае нельзя, 
– говорит владимир майер. – По-
этому нам каждый день, месяц, год 
приходится мобилизовать все наши 
ресурсы – трудовые, производствен-
ные, финансовые. выстроена дей-
ственная система мотивации труда, 
направленная на конечный резуль-
тат, на снижение и оптимизацию за-
трат. считаю, что это и есть высокая 
культура производства.

– О культуре можно  подробнее?
– человек так устроен… когда во-

круг него красиво, зарождается со-

Жить красиво 

вершенно другое отношение к жиз-
ни, он с другим настроением идёт на 
работу, хочет хорошо трудиться. тем 
более что от качества труда напря-
мую зависит величина его доходов. 
кстати, основной девиз социальной 
политики компании: кто умеет хоро-
шо работать – должен хорошо жить, 
а тот, кто хорошо живёт, не имеет 
права плохо работать.

–  И вы, конечно,  уже определи-
ли стратегию развития?

– сегодня, зная перспективы 
строи тельства «запсибнефтехима» 
комплекса № 2, а также перспективы 
развития города, мы чётко определя-
ем стратегию развития. речь идёт не 
только о физической замене уста-
ревшей техники (в прошлом году на 
50  миллионов рублей было приоб-
ретено техники – новый башенный 
кран, реконструирован земснаряд и 
так далее).  в основе всех планов – 
экономика. 

сегодня нами ведётся работа по 
оформлению участка для гидрона-
мыва песка с запасом на 10 лет. соз-
дан задел по отведению земли под 
строительство практически на 130 
тысяч квадратных метров жилья. 
кроме того, мы поставили задачу 
– обеспечить запас участков земли 
для строительства на 5-10 лет.

– Кстати, о строительстве. Вы ведь 
и здесь прочно заняли свою нишу?

– строительством жилья наше 
предприятие занимается уже  семь 
лет. за это время введено больше 100 
тысяч квадратных метров жиль я. бо-
лее 70% объёма из всей доли прихо-
дится на тобольск, остальное на юг 
тюменской области. 

– А как вы выживаете во время 
кризиса?

– естественно, падение объёмов 
есть, резко возросла конкуренция. 
разработали антикризисный план, 
который был рассмотрен и утверж-
дён на совете директоров. сейчас 
работаем по нему. сократили ряд 
затрат. никаких сбоев в производ-
ственном цикле  на данном этапе 
у нас нет. и это уже гордость всей 
команды управленцев, заслуга все-
го коллектива холдинга. кстати, в 
его состав входят такие дочерние 
предприятия, как «стройкапитал» 
– производство 100 тысяч кубов 
товарного бетона в год, «дружба» – 
производство питания и т.д. 

не скрою, сейчас действительно 
сложное время. однако мы перед 
коллективом ставим задачу не про-
сто выжить любой ценой, как делают 
многие, а выжить, зная, что у любой 
задачи есть цена. да, сегодня мы со-
кратили объёмы строительства жилья, 
но продолжаем этим заниматься. 

у нас есть задел по продолжению 
застройки 3 «б» микрорайона, а в 
центральном микрорайоне планиру-
ем построить 100 тысяч квадратных 
мет ров жилья. наши предприятия 
задействованы на строительстве 
второй очереди «запсибнефтехима». 

да, здесь наметилась серьёзная 
конкуренция, но, с другой сторо-
ны, это повышает требования к 
качеству работ. сегодня разработа-
на программа по жилищно-комму-
нальному строительству (это соци-
альный заказ), и речь идёт о трёх 
миллиардах на инженерные ком-
муникации. надеемся, что и здесь 
пригодятся наши опыт и умение 
работать хорошо и сдавать объек-
ты в срок. 

нам удалось сохранить прекрасные 
традиции, обеспечить преемствен-
ность поколений. я рад, что мы в те-
чение многих лет не снижаем планку. 
наши коллеги тоже не стоят на месте. 
иногда легко стать первым, но гораз-
до сложнее удержаться на этом месте. 
хотя, повторюсь, есть направления, 
где мы безусловные лидеры.

– ну что ж, давайте на этом и по-
ставим праздничную точку. и, ко-
нечно, поздравим ваш коллектив, 
всех строителей и их семьи с про-
фессиональным праздником.

накануне Профессио-
нального Праздника 
строителей замести-
тель главы администра-
ции тобольска закир 
саитбаталов рассказы-
вает читателям «тобол-
ки» о том, как застраи-
вается наш город. 

– Для начала – о строительстве 
жилья. Сколько квадратных метров 
планируется  ввести в 2015 году?

– с января по июль введено в экс-
плуатацию 38 607,2 кв. м жилья. 
всего в текущем году планируется 
построить и ввести 68 400 кв. м, но 
мы ориентируемся на более высокие 
цифры – 80 000.

– Какова доля индивидуального 
строительства?

– из уже принятого в эксплуата-
цию жилья 16 898 кв. м приходится 

на объекты индивидуального жи-
лого строительства, по году  будет 
22 500 кв. м. считаю, что это просто 
замечательные цифры.

– Чем администрация стимули-
рует тоболяков к строительству?

– в первую очередь это разра-
ботка проектов инженерной подго-
товки, что позволит в дальнейшем 
формировать земельные участки 
для индивидуального жилищного 
строительства.

– Какие территории города  се-
годня  осваиваются под индивиду-
альное жилищное строительство?

– Это северное, северо-восточное и 
восточное направления. Перспектив-
ными под индивидуальную жилую 
застройку можно считать территории 
микрорайона «усадьба», 246 км фад 
тюмень – ханты-мансийск ( ершов-
ка) и  микрорайонов 12, 16, 19,  «ир-
тышский», «анисимово».

– Но ведь кроме жилья в городе 
строятся ещё и другие объекты?

– конечно. тобольску нужны и 
школы, и спортивные комплексы. 
сегодня на территории города осу-
ществляется строительство 124 объ-
ектов, в том числе 56 многоквартир-
ных домов. в это число входят также 
объекты торговли, общественного 
питания, инженерной инфраструк-
туры, административно-деловые 
здания, один объект – учебный 
центр. также в текущем году сданы: 
пристрой к аптеке в 9 микрорайоне, 
магазин с пекарней по улице ленина, 
кафе по улице ремезова, мечеть в 12 
микрорайоне, объект «благоустрой-
ство сада ермака (первый этап)». в 
2015 году также введено четыре объ-
екта инженерной инфраструктуры, в 
том числе газопроводы  и объекты, 
касающиеся строительства на про-
мышленной площадке сибура.

– Что можно сказать о строи-
тельных перспективах?

– Перспективы хорошие. начну с 
того, что мы получили положитель-
ное заключение экспертизы про-
ектной документации, а в 2016 году 
планируем строительно-монтажные 
работы по объектам «реконструкция 
комплекса спортивных залов (зда-
ние спортивного зала школы №11» 
и «инженерное обеспечение пло-
щадки для жилищного строитель-
ства микрорайона «центральный». 
в 4 квартале 2015 года планируется 
завершение работ по строительству 
сетей электроснабжения по объекту 
«инженерное обеспечение площад-
ки для жилищного строительства 12 
микрорайона».

если говорить о дальнейших пла-
нах, то в 2018 году планируется 
строи тельство детского сада и шко-
лы в 15 микрорайоне.

О строительстве с настроением

Михаил Чистоев

Саша вернётся на 
родину

в именном сквере газеты «тобольская Правда», 
расПоложенном на Первом Пешеходном тури-
стическом маршруте, По улице ремезова, 52, 
Появится Памятник нашему земляку – фотокор-
ресПонденту «тюменского комсомольца» алек-
сандру ефремову, Погибшему При исПолнении 
Профессио нальных обязанностей в чечне. 

выбор места для памятника и множество других технических вопросов 
решала рабочая группа, в состав которой вошли руководитель фракции 
«единая россия» тюменской областной думы андрей артюхов, директор 
департамента информационной политики александр новопашин, фоторе-
портёр сергей русанов, дочь александра ефремова анна, глава админи-
страции тобольска владимир мазур, главный редактор газеты «тобольская 
правда» тимур волков и ряд других официальных лиц. могли, конечно, со-
браться за столом в кабинете. но решили, что более правильное решение 
придёт в самом сквере. 

стоит отметить, что идея создания и установки памятника фотокорре-
спонденту александру ефремову принадлежит андрею артюхову. Эту ини-
циативу поддержали и его соратники по партии. более того, «единороссы» 
взяли на себя финансирование этого проекта. конкурс на лучший эскиз 
памятника объявлен фракцией «единая россия» областной думы и тоболь-
ским местным городским отделением партии «единая россия». все пред-
ложения можно направлять в тобольское отделение партии к руководителю 
исполкома светлане журавлёвой.  

все члены рабочей группы сошлись во мнении, что лучше, чем тюмен-
ский скульптор николай распопов, кстати, тоже уроженец тобольска, с ра-
ботой над памятником никто не справится.           

место для памятника в сквере имени газеты «тобольская правда» по-
сле небольших споров определили. а главный редактор «тоболки» тимур 
волков рассказал коллегам, что в ближайшем будущем в именном сквере 
появится ещё один памятный знак – камень с чеканкой, на которой будет 
представлено «генеалогическое древо» «тобольской правды», берущей свои 
истоки от «тобольских губернских ведомостей» и являющейся самой старой 
газетой за уралом. в год 160-летия «тобольской правды», который будет от-
мечаться в 2017 году,  на базе редакции «тобольской правды» намечено про-
вести фестиваль прессы городов присутствия сибура – санкт-Петербурга, 
самары, томска, нижнего новгорода и других.

Владимир Майер

Новостройки 3 «б» микрорайона
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сегодня – день
физкультурникапрямая линия

Раиса ПОЛОВИНКО
Николай ЛОСКУТОВ (фото)

Дорогие тоболяки!
Уважаемые спортсмены, работ-
ники физической культуры!

от имени депутатов тобольской 
городской думы и от себя лично 
сердечно поздравляю спортсменов, 
тренеров, спортивных специали-
стов,  преподавателей физической 
культуры и ветеранов спорта с днём 
физкультурника!

за последние годы в нашем горо-
де всё большее внимание уделяется 
развитию физической культуры и 
спорта. растут ряды спортсменов, 
крепнет материальная база спор-
тивных сооружений, вкладываются 
средства в строи тельство и рекон-
струкцию спортивных объектов. 
наши земляки достойно представ-
ляют город на соревнованиях само-
го высокого уровня.

в результате общих усилий  наш 
город стал заметным на карте спор-
тивных достижений россии. 

огромное спасибо всем за общий 
вклад в развитие физической куль-
туры и спорта, в укрепление здоро-
вого образа жизни, приумножение 
спортивной славы нашего люби-
мого города, тюменской области и 
россии в целом. 

желаю вам крепкого здоровья, 
энтузиазма, зажигательной энергии,  
покорения новых высот в спорте и 
радости побед!

Николай ЗОЛЬНИКОВ, 
председатель Тобольской 

городской Думы                      

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с днём физкуль-

турника! 
для тюменцев забота о своём 

здоровье, поддержание хорошей 
физической формы и активное про-
ведение досуга всё чаще становятся 
стилем жизни – каждый третий наш 
житель регулярно занимается физ-
культурой. 

отрадно, что на федеральном 
уровне наши успехи в развитии 
спорта оценены по достоинству. 
По итогам прошлого года регион 
стал победителем всероссийско-
го смотра-конкурса на лучшую 
организацию физкультурно-спор-
тивной работы в своей категории 
и серебряным призёром в общем 
зачёте.

тюменская область гордится до-
стижениями земляков на междуна-
родных спортивных аренах, победы 
которых служат вдохновляющим 
примером для подрастающего поко-
ления.  Приобщая детей и молодёжь 
к занятиям физической культурой 
и спортом, прививая им здоровый 
образ жизни, мы закладываем проч-
ный фундамент крепкого общества в 
будущем. 

желаю вам семейного благопо-
лучия, счастья, успехов и удачных 
стартов   в профессии и в жизни!

Владимир ЯКУШЕВ, 
губернатор Тюменской области

Уважаемые спортсмены, 
тренеры, ветераны спортивного 
движения, сторонники здорового 

образа жизни!
Примите искренние поздравления 

с днём физкультурника!
для тобольска и тоболяков – 

это особый праздник, поскольку 
наш город всегда по праву считал-
ся спортивным. каждый третий 
гражданин активно приобщается к 
идеалам здорового образа жизни, 
на тобольских спортивных пло-
щадках и в залах ежегодно успеш-
но проходят сотни соревнований 
различного уровня, привлекая к 
стандартам здорового бытия но-
вых сторонников.

роль физической культуры и 
спорта в современных реалиях не-
возможно переоценить, это факто-
ры здоровой и успешной жизни, 
формирования гармоничной лич-
ности. радует тот факт, что наша 
талантливая спортивная молодёжь 
получила возможность в полной 
мере развивать свои способности, 
добиваться серьёзных результатов 
на российских и международных 
аренах.

в канун всероссийского дня физ-
культурника искренне благодарю 
всех тоболяков, причастных к спор-
тивному движению, за служение 
важному делу, за тот достойный 
пример, который вы подаёте зем-
лякам, вдохновляя на достижения и 
победы.

Владимир МАЗУР, 
глава администрации 

г.Тобольска





в минувший четверг 
вечером на Эфирном 
канале «тюменское 
время» – «тобольское 
время» телезрители 
могли увидеть и услы-
шать ответы главы ад-
министрации тоболь-
ска владимира мазура 
на воПросы горожан. 
Проект заПущен на 
телевизионных кана-
лах ко дню области 
для того, чтобы шире 
Представить жизнь 
городов и районов 
тюменского региона. 
логичным было и то, 
что в Первую очередь 
обращено внимание 
на тобольск – круПней-
ший После тюмени го-
род с богатой историей 
и ПерсПективами. 

для тех же тоболяков, которым не 
удалось посмотреть телепередачу, 
«тоболка» предоставляет возмож-
ность прочитать сокращённую рас-
шифровку, узнать о проблемах, кото-
рые волнуют земляков.

Живём в России
– Владимир Владимирович, не-

сколько неожиданный вопрос. 
В популярной соцсети возникло 
острое обсуждение по поводу не-
русского названия «сити-менед-
жер» и того, правильно ли оно? 
Вы сами как к этому названию от-
носитесь?

– я, как человек русский, за сла-
вянскую письменность и за понят-
ные в нашей стране слова. мне бли-
же глава администрации.

От жителей Тобольска на пря-
мую линию главе администрации 
поступило более 200 вопросов. Боль-
шая часть касается коммунального 
хозяйства и благоустройства. И, 
конечно, жилья.

Квартирный 
вопрос

– В Тобольске сегодня строит-
ся 124 объекта, в том числе 55 
многоквартирных домов, тор-
говые и административно-дело-
вые здания, объекты общепита, 
учебный центр. По соцкультбыту 
должны выйти к концу 2015 года 
на 4 тысячи 350 с лишним квад-
ратных метров. По жилищному 
строительству: первоначально 
планировали почти 68 с полови-
ной тысяч квадратов, а теперь уже 
ориентируемся на 80 тысяч к кон-
цу года. Настоящий строительный 
бум! С чем его связываете?

– Построить 80 тысяч квадратных 
метров жилья – для тобольска не 
предел. город набирает темпы роста 
промышленности. связано это и с 
реализацией программы «Переселе-
ние из ветхого и аварийного жилья», 
которая требует дополнительные 
квадратные метры. далее программа 
перейдёт на 2016 год. 

– По объёмам ветхого и аварий-
ного жилья, так уж исторически 
сложилось, Тобольск первый 
среди муниципалитетов области. 
Вопрос задает Светлана: «Хоте-
лось бы узнать по поводу выпол-
нения программы расселения. Я 
живу по адресу: улица 3-я Трудо-
вая, 13 «а». Будет ли расселение 
нашего дома в те сроки, которые 
нам называли?

– в рамках программы до 30 ноя-
бря жители этого дома получат квар-
тиры. 

– Ещё ряд адресов есть: улица 
Володарского, 87, переулок Чехова 
4 «д». Эти вопросы передадим вам 
в работу. Вообще, программа пере-
селения рассчитана до 2017 года. В 
сроки укладываемся?

– не просто укладываемся, обя-
заны уложиться до конца 2016 года. 
если мы на год раньше завершим 
программу, сумеем людей пересе-
лить, это позволит нам войти в сле-
дующий этап этой программы – с 
2017 по 2020 год. Это в интересах 
наших жителей – как можно больше 
людей должно улучшить своё жильё.

– «Квартирный вопрос» – с 
другой стороны. Елена Елесина 
спрашивает: «Будет ли в 2016 году 
действовать программа субсидий 
и льготных займов для работни-
ков бюджетной сферы на покупку 
жилья?». 

– Программа работает, курируется 
губернатором области. она слегка 
претерпела изменения, но предо-
ставление жилья будет. По количе-
ству на 2016 год мы сегодня опреде-
ляемся.

Двое на одного

– «Мы живем в 15 микрорайо-
не. Квартиру купили в ипотеку. 
Хочу сказать спасибо за то, что 
сына без проблем устроили в дет-
ский сад. Мы приехали из Нефте-
юганска, там всё гораздо сложнее. 
Но хотелось бы, чтобы садик был 
ближе к дому. Есть ли в планах 
строительство?».

– мест действительно хватает, в 
садики очередей нет. что касается 
15 микрорайона, здесь, с учётом ак-
тивного строительства, есть проб-
лема перегруженности школы № 16. 
мы уже предусмотрели площадку 
под строительство школы и детско-
го сада, думаю, с развитием про-
мышленной площадки потребность 
в дополнительных местах возник-
нет. По мере увеличения жителей и 
детей в микрорайоне будем прини-
мать решение по новому строитель-
ству. в планах это есть.

Да будет газ!
– Наталья Михайлова: «Когда 

нам ожидать окончания газифи-
кации по переулку 1-й Луговой, 
дом 2 «а»? На улице уже есть ос-
новная труба, но не дождёмся, 
когда сделают вывод её наружу, 
чтобы дальше подсоединить свой 
дом к газу».

– осталось ждать совсем не долго 
– с понедельника приступаем к тех-
нологическому присоединению. до 
1 сентября все подключения сдела-
ем.

Пучок редиски
– Елена Савина: «Почему в го-

роде нет открытых мини-рынков, 
хотя бы на летний сезон? Неуже-
ли дачникам, чтобы продать пу-
чок лука и редиски, надо ехать 
через весь город к рынку «Север-
ный»? Почему-то во всех городах 
торгуют на улицах, а у нас всех за-
гнали в закрытые рынки, где всё 
дорого»?

– согласен, что излишек продук-
ции, которая дачникам служит под-
спорьем в семейном бюджете, нуж-
но продавать. вопрос решаемый, 
он в работе, дам задание, чтобы 
разработали проект. Это же не про-
сто – надо, чтобы и навесы были, и 
прилавки открытые, чтобы всё со-
ответствовало санитарным нормам. 
вопрос найдёт решение, сделаем, 
где это традиционно востребовано.

Медицина
– Галина Владимировна: «В 

конце 2014 года возле ТЦ «Жем-
чужина Сибири» был размещён 
мобильный диагностический 
центр. Извещалось, что потом 
он будет и в других отдалённых 
микрорайонах города – Сумкино, 
Иртышский. Прошло почти пол-
года, но больше никаких известий 
об этом центре нет. Куда делся?».

– центр есть, нужно просто сде-
лать заявку в больницу. По положе-
нию диагностический центр, чтобы 
он был наиболее востребован, раз-
мещается в многолюдных местах. 
думаю, после эфира мы обсудим с 
главврачом больницы точки его рас-
положения.

– В Тобольске не хватает врачей 
– узких специалистов. Владимир 
Владимирович, как Вы можете 
охарактеризовать ситуацию в 
этой сфере – в каких врачах нуж-
дается город, каковы перспекти-
вы их привлечения?

– общая ситуация в стране. спе-
циалистов не хватает не только в 
тобольске. нужны терапевты, лор-
врачи. Потребности знаю. но одной 
зарплаты, которую мы можем пред-
ложить, недостаточно. специали-

сты, как правило, люди состоявшие-
ся, с семьями, детьми. им нужны 
квартиры. Правительство тюмен-
ской области приняло решение о 
покупке 10 квартир. Поэтапно эти 
вопросы решим. 

Кадры решают
– Сергей Дробышевский: «Мо-

жет, пришло время свою медицин-
скую академию в городе открыть? 
А то тюменской не хватает».

– Это очень серьёзный вопрос. 
хотел бы адресовать сергею дробы-
шевскому – какие нужны средства, 
чтобы открыть академию? думаю, 
всё же потребности тюменская ака-
демия закрывает. мы же двигаемся 
в другом направлении – в подготов-
ке инженерных кадров. для города 
это очень важно, да и базы высших 
учебных заведений есть.

– Валентина Никулина по по-
ручению совета общественности 8 
микрорайона: «Просим рассмот-
реть возможность организации 
учебного семинара для тоболь-
ских домкомов. Нам необходимы 
знания о своих правах и обязанно-
стях для работы с управляющими 
компаниями и жителями домов. 
Желательно, если семинар прове-
дут опытные специалисты». По-
метка: не тобольские.

– Эту задачу давно ставил сво-
им специалистам – подыскать про-
фессионалов, чтобы и тему хорошо 
осветили, и методические рекомен-
дации подготовили. обязательно ор-
ганизуем учёбу, проведём семинар.

Зима нечаянно 
нагрянет

– Очень актуальная для конца 
лета тема – подготовка к зиме. 
Ситуация отслеживается в посто-
янном режиме. О каком проценте 
готовности можно говорить?

– высокая степень готовности. По 
сетям, которые мы заменили за лето, 
– до 90 процентов, сейчас идут по-
следние работы. с 10 по 23 августа 
будет проведено отключение горяче-
го водоснабжения – ежегодные про-
филактические работы на тЭц. и 
нам этот двухнедельный временной 
отрезок позволит закончить работы 
на магистралях горячего водоснаб-
жения, провести опрессовку, прове-
рить ещё раз готовность к зиме. нет 
никакого опасения, что сделаем это 
в срок и качественно.

– Большая коммунальная проб-
лема любого города – состояние 
сетей. Где тонко, там и рвётся. 
Ветхие сети для Тобольска вопрос 
решённый?

– Этот вопрос ни в одном городе 
не может быть решённым. но рабо-
тает областная программа, поэтап-
но мы меняем те участки, которые 
требуют этого в первую очередь. 
Правительством области в нынеш-
нем году было выделено на эти цели 
70 миллионов рублей, заменили 
участки на сетях горячего водоснаб-
жения, водопровода, канализации, 
теплотрассы. идёт ежегодное на-
ращивание объёмов замены ветхих 
инженерных сетей.

– Ирина: «Я из дома 120 «д» в 
6 микрорайоне. Это общежитие. 
Нам много лет подряд обещают ка-
питальный ремонт, я сама обща-
лась раньше с нашей управляю-
щей компанией «Лада», обещают 
уже 7 лет. Будут ли делать? У нас 
в подвале вода, к дому уклон, и во 
время дождя всё идёт под дом. В 
квартирах нечем дышать».

– был неоднократно в этом обще-
житии. ситуация такова: были про-
граммы капитального ремонта, ко-

торые существуют и сегодня. когда 
предлагалось голосовать и вносить 
взносы на капитальный ремонт 
(вначале 5%, теперь уже больше), 
активности жильцы не проявили, не 
было, видимо, единства среди них. 
сегодня мы включили общежитие в 
программу капитального ремонта, 
в следующий год попытаемся его 
сделать.

А без воды…
– Вопрос из Сумкино. «Посе-

лок разрастается, строятся новые 
дома, но пока никак не введут 
водо очистные сооружения. Вода у 
нас очень грязная. Будет ли как-
то решаться этот вопрос? И ещё 
вы приезжали к нам на завод не 
так давно. Как можете оценить, 
что будет дальше с заводом?».

– готовность водоочистных соо-
ружений 80%, до 31 декабря этот 
вопрос решим, сегодня «тепло тю-
мени» этим активно занимается. 
что касается завода: в четверг на 
следующей неделе я встречаюсь с 
руководством пароходства, обсудим 
вопросы модернизации завода. вод-
ный транспорт сегодня на подъёме, 
логистическая значимость понятна, 
востребованность есть, завод имеет 
будущее.

Эх, дороги…
– Юлия: «Когда будет отсыпа-

на хотя бы щебёночная дорога по 
улице Чапаева, сделаны дренаж-
ные канавы? Дороги стоят в воде. 
Проехать к домам невозможно. 
Кроме этого вода стоит и на при-
домовых территориях».

– Передайте мне телефон юлии, 
хочу выехать и сам посмотреть…

– Переулок 2-ой Безымянный: 
«Дорогу в прошлом году проложи-
ли, но не учли дренаж. И теперь её 
в некоторых местах размывает». 
По Вокзальному переулку дренаж 
засыпали вообще, и там теперь 
аналогичные проблемы. Когда 
примут меры? – спрашивают то-
боляки.

– мы знаем проблемы каждого 
микрорайона. сегодня уже отрабо-
таны проекты, каждую из луж по-
стараемся ликвидировать. объезжая 
город, я сам увидел, что в некоторых 
местах есть проблемы, которые не 
учли строители во время проклад-
ки дорог в прошлом году. в рамках 
проекта есть гарантийные обяза-
тельства, мы укажем на недостатки 
организации, которая исполняла 
работы, чтобы их устранили. Про-
контролируем.

Благоустройство
– Вадим, житель 4 микрорайо-

на: «В городе построено много 
торговых центров, разных. Есть 
классные, как «Жемчужина Си-
бири», а есть просто никакие. Но 
их слишком много, а мест для 
отдыха мало. Я «Жемчужину» 
как раз и хвалю, что туда можно 
прий ти и на площадке отдохнуть, 
ребёнку покататься на машинке, 
всё сделано красиво. Но нужно 
больше зон отдыха. Будете ли что-
то делать в этом направлении?».

– Юлия Саитмаметова: «Пла-
нируется ли в городе обновлён-
ный детский парк аттракцио-
нов?»

– сегодня действительно нет в 
тобольске, кроме «жемчужины», 
достойного места детского отды-
ха. над темой работаем. Под парк 
аттракционов подобрано место, 
инвестор тоже найден, работы над 
проектом завершаются, эскизно он 
уже готов, земельный участок отве-
дён, межевание проведено. трудно 

загадывать, 2015 год экономически 
несколько сложный, тем не менее 
интерес не пропал ни у инвестора, 
ни в правительстве тюменской обла-
сти. разговаривал с губернатором, он 
готов поддержать идею в плане обу-
стройства инженерных сетей. наде-
емся, что парк будет соответствовать 
всем возрастным категориям – и ма-
леньким детям, и подросткам, станет 
площадкой для проведения город-
ских мероприятий, послужит и для 
активного отдыха взрослых.  

– Елена Петровна из микрорайо-
на 7 «а»: «В городе очень много 
пыли. Надо больше зелёных на-
саждений. Планируются ли?».

– Пыль. Пробы воздуха, которые 
в городе регулярно берутся, указы-
вают, что пыли много от большого 
количества автомобилей. их чис-
ло с каждым годом увеличивается. 
сегодня в городе зарегистрировано 
более 60 тысяч транспортных еди-
ниц. на 102 тысячи населения. что 
касается зелёных насаждений, над 
этим мы постоянно работаем. могу 
привести пример: 1 200 саженцев 
нынче высадили. каждый год подоб-
ные акции проводятся. вообще, ста-
вится задача – на каждого жителя по 
дереву. есть активные молодёжные 
организации, которые хотят видеть 
город-сад. есть предложения от ве-
теранов: создать сиреневую аллею, 
чтобы туристы приезжали в город 
полюбоваться во время её цветения. 
мы все стремимся к лучшему – чем 
больше будет зелёных насаждений, 
тем меньше будет пыли.

– Андрей Уряшев: «Может, пора 
оборудовать велодорожками цент-
ральную часть города, а со време-
нем и весь Тобольск?».

– я тоже люблю велосипед. его 
вождение требует максимальной 
концентрации, когда нет специально 
оборудованных для этого дорожек. 
у нас готов проект, цена его 34 мил-
лиона – по всей исторической части 
города до ПатП, по октябрьской, 
дорониной, ремезова – окольцевать 
дорожкой, приспособить для вело-
сипедных поездок. думаю, к этому 
вопросу подойдём, но чуть позже, 
когда немного выровняется экономи-
ческая ситуация. но то, что вопрос 
нужно решать, соглашусь.

– Пётр Ивахненко: «Когда за-
претят выгуливать собак по вело-
дорожкам на проспекте Дзираева? 
Там занимаются спортсмены. И… 
собачники со своими питомцами. 
Всё загажено».

– вообще, это вопрос культуры 
самих граждан, которые выгуливают 
собак. есть правила определённые, 
есть специальные места, отведённые 
для выгула собак. нужно обратить-
ся к хозяевам животных, чтобы они 
соблюдали эти правила. думаю, мы 
совместно с обществом любителей 
собак поработаем. и будем решать 
вопрос. 

– Галина Ротаевская: «Когда 
начнутся работы по восстановле-
нию сгоревшего деревянного теат-
ра?»

– Приятно, что людям не безраз-
лична судьба этого культового для 
тобольска объекта. знаю, что он 
славился большим удобством, хоро-
шей акустикой. многие тоболяки это 
помнят. сегодня мы имеем поддерж-
ку и инициативу актёрской группы 
из москвы, местных жителей – ме-
ценатов-тоболяков, которые готовы 
участвовать в восстановлении теат-
ра. Пока нет ещё конкретных реше-
ний, но, думаю, восстановление теа-
тра имеет перспективу.

Матч состоится…
ведущие подняли также тему ма-

рафона «Под флагом добра!», ко-
торый проходит сегодня. владимир 
мазур примет участие не только в 
самом мероприятии, но и в футболь-
ном матче между командами россии 
и англии. 

в завершение эфира глава обра-
тился к тоболякам:

– внимательно смотрите за изме-
нениями погоды, прогноз обещает 
прохладную и сырую. матч состо-
ится в любую погоду. но зрителям, 
особенно деткам, надо одеться по-
теплее.

глава отметил, что вопросы были 
актуальные. к сожалению, удалось 
обсудить лишь небольшую часть 
проблем, волнующих тоболяков. за-
верил, что он готов отвечать на во-
просы, реагировать на предложения 
горожан. каждый вопрос, который 
пришёл в адрес прямой линии, каж-
дое предложение будут взяты в рабо-
ту.

кстати, следующий прямой эфир с 
главой администрации владимиром 
мазуром состоится 20 августа. тобо-
ляки, готовьте вопросы.
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редактор дмитрий карасиер 25-36-14
ответственный секретарь алла макарова 24-18-42
социальные проблемы анна щербинина 25-78-77
строительство и жкх вера хохлова 25-93-85
местное самоуправление, правопорядок светлана сураева 24-35-34
Экономика и промышленность раиса Половинко 24-52-79
образование, молодёжная политика наталья олесова 24-36-47
бильд-редактор николай лоскутов
отдел продаж марина галимзянова 25-97-85
дизайн и вёрстка ольга узерина, 

динара беркутова
25-96-43

корректор наталья новикова
бесплатные объявления динара беркутова 25-96-43

СДАМ
КВАРТИРУ 

1-комн, 4 мкр., 
д. 14, 7 этаж.

 8-922-471-17-15

ПРОДАЁТСЯ 
ГАРАЖ

в кооп. «Сирена»,   р-н 
гормолзавода (погреб,  свет, 
охрана,  видеонаблюдение)
 8-922-263-62-58.

Продается дом 
в м-Зоркальцево, 27,5 

сотки земли, двухэтажный 
капитальный гараж, теплица 
на фундаменте, стеклянная, 

баня, насаждения все 
плодоносят.

8-922-395-35-45, 
8-912-994-52-21

в с. Булашово, 54,3 кв.м, вода, 
гараж, баня, овощная яма, 

хозпостройки, 13 соток.
 8-919-924-69-03

Продам дом

ПРоДАеТСя
КВАРТИРА 1-комн., 

36,6 кв. м, 4 эт., кир-
пичный дом, закры-

тый двор, ул. Револю-
ционная, 19.

 8-919-927-71-85

ВыПолним 
ремонт мягкой 
кроВли гаражей. 
Опыт,  гарантия.

 24-00-18,  
8-922-269-66-16

ПРОДАМ 
аппарат по продаже 

бахил «Бахилыч» 
с функцией выдачи 
сдачи, приёмом 
монет и купюр.

 8-922-483-75-23.

Выкуп 
автомобилей. 

Расчет 
за час.

 8-982-966-47-77

Управляющей компании 
ооо «гарант» 

на постоянную работу 
требУются: 

Плотник, штУкатУр. 
справки по телефону 25-48-18

Сдам 
в аренду или 

продам украшение 
на свадебную 

машину.

 8-919-940-97-77

официальный вестник: 
городская администрация

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
РАСПОРЯЖЕНИЕ

05 августа 2015 г.                                                                                         № 1441

Об установлении дополнительного ограничения времени, 
условий и мест розничной продажи алкогольной продукции

в связи с проведением 08 августа 2015 года в городе тобольске на территории спортивного 
комплекса «тобол» массовых мероприятий всероссийской благотворительной акции «Под фла-
гом добра!», в соответствии с постановлением Правительства тюменской области от 27.12.2013 
№575-п «об установлении дополнительных ограничений времени, условий и мест розничной 
продажи алкогольной продукции в тюменской области», постановлением администрации города 
тобольска от 31.10.2013 №129 «об определении границ прилегающих к некоторым организациям 
и объектам территорий, на которых не допускается розничная продажа алкогольной продукции», 
руководствуясь       ст.ст. 40 и 44 устава города тобольска:

1.установить 08 августа 2015 года с 08.00 до 18.00 часов на торговых объектах по перечню, 
согласно приложению, дополнительное ограничение времени розничной продажи алкогольной 
продукции, включая пиво.

2.отделу потребительского рынка товаров и услуг (дзисяк т.в.) провести согласование раз-
мещения мест выездной праздничной торговли.

3.исполняющему обязанности начальника мо мвд россии «тобольский» (беиру и.в.) орга-
низовать выполнение мероприятий по предупреждению и пресечению в сфере оборота алкоголь-
ной продукции нарушений действующего законодательства. 

4.опубликовать распоряжение в газете «тобольская правда»,  разместить на официальном 
сайте муниципального образования город тобольск на портале органов государственной вла-
сти тюменской области (www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города тобольска (www.
admtobolsk.ru). 

5.контроль за исполнением распоряжения возложить на л.в.митрюшкина, заместителя главы 
администрации города тобольска.

И.о. Главы администрации города  Я.С. Зубова                                         

 Приложение
к распоряжению

 администрации города  тобольска  
от 05 августа 2015 г. № 1441

Перечень объектов торговли, расположенных 
в местах проведения массовых мероприятий

1. магазин «мясной двор», пер. знаменский, 2а
2. магазин «васса», пер. рощинский, 58
3. кафе «васса», пер. рощинский, 58
4. магазин «магнит», пер. рощинский, 60а
5. магазин «сириус», ул. знаменского, 14
6. магазин «Продукты», ул. Первомайская, 14

изм.№7 к Проектной декларации, опубликованной в газете «тобольская 
правда» № 10 (18858) 25 января 2014 г.

о   проекте  строительства______«Жилые дома на участке № 73б микр-на №10 
в г. Тобольске»_____________________________________________________

                        (наименование объекта недвижимости)
 по адресу: _Тюменская область, город Тобольск, 10 микрорайон, участок 

№ 73б, Тюменская область, город Тобольск, 10 микрорайон, участок № 
75б_______

1.8. финансовый результат на II квартал 2015 года: __2740___ тыс. руб._______
размер  кредиторской  задолженности   согласно бухгалтерской отчетности на   

день   опубликования   настоящей проектной декларации: __112546_ тыс. руб._
размер дебиторской задолженности согласно бухгалтерской отчетности 

на день опубликования настоящей проектной декларации:__57038____ тыс. 
руб._____

Директор ООО «Жилищное строительство» Азмет Мадинович Хут

Совет ветеранов медицинского колледжа им. В. Солдатова 
поздравляет с днём рождения августовских именинников: Надежду 
Ивановну Гарбузову, Полину Николаевну Корикову!

Здоровья вам, внимания, доброты, участия окружающих и близких 
на долгие-долгие годы!

Уважаемые пенсионеры-строители, те, кто с гордостью носил звание бойца 
Всесоюзной комсомольской стройки, а также те, кто продолжает трудиться на 

стройках нашего любимого Тобольска!
Городской совет ветеранов строителей поздравляет вас с Днём строителя!
Строитель, труд твой благородный
Сегодня будем почитать.
Ты истинный герой народный,
Желаем жить и процветать.
Наш праздник все мы отмечаем,
Макушка лета – срок его,
Здоровья, счастья пожелаю,
Объекты в срок важней всего.
Ты строй свою жизнь и успех,
И будь ты во всём победитель.
Ведь так очевидно для всех,
Что истинный гений – строитель!

Татьяна Демидова, председатель совета ветеранов строителей

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 РАСПОРЯЖЕНИЕ

29 июля 2015 г.                                                                                            № 1403
  

Об определении специальных мест на территории города Тобольска  для  размещения 
печатных агитационных материалов по выборам депутатов Тобольской городской Думы 

шестого созыва

в соответствии со ст. 54 федерального закона от 12.06.2002 № 67-фз «об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан российской федерации», решени-
ем территориальной избирательной комиссии  г.тобольска от 23.07.2015 №86/239, в целях упоря-
дочения размещения на территории города печатных агитационных материалов при проведении 
выборов депутатов тобольской городской думы шестого созыва:

1.определить специальные места на территории города тобольска для размещения печатных 
агитационных материалов по выборам депутатов тобольской городской думы шестого созыва, 
согласно приложению.

2.Печатные агитационные материалы могут вывешиваться (расклеиваться, размещаться) в по-
мещениях, на зданиях, сооружениях и иных объектах (за исключением указанных в приложении к 
п.1 данного распоряжения) только с согласия и на условиях собственников, владельцев указанных 
объектов.

3.запрещается вывешивать (расклеивать, размещать) печатные агитационные материалы на 
памятниках, обелисках, зданиях, сооружениях и в помещениях, имеющих историческую, куль-
турную или архитектурную ценность, на опорах освещения, на остановочных павильонах (за ис-
ключением указанных в приложении к п.1 данного распоряжения), а также в зданиях, в которых 
размещены избирательные комиссии, помещения для голосования, и на расстоянии менее 50 ме-
тров от входа в них. 

4.монтаж и демонтаж печатных  агитационных материалов кандидаты должны произвести в 
сроки, установленные действующим законодательством. 

5.опубликовать распоряжение в газете «тобольская правда» и разместить на официальном 
сайте муниципального образования город тобольск на портале органов государственной вла-
сти тюменской области (www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города тобольска (www.
admtobolsk.ru).

Глава администрации города  В.В. Мазур

Приложение
к распоряжению

администрации города тобольска
от 29 июля 2015 г. № 1403

Специальные места 
на территории города Тобольска для размещения печатных  агитационных материалов  

по выборам  депутатов Тобольской городской Думы шестого созыва

№ 
п/п

место для размещения печатных агитационных материалов Тип конструкции 

1 ул. ремезова, район дома № 27 остановочный павильон
2 ул. ремезова, район магазина «колос» остановочный павильон
3 ул. ремезова, район дома №84 остановочный павильон
4 ул. октябрьская, район дома №8 остановочный павильон
5 ул. кондинская, район дома №20 остановочный павильон
6 ул. знаменского, остановка «Педагогическая академия» (4 мкр.) цилиндрическая тумба 

18 улица защитинская остановочный павильон
19 8 микрорайон, район ж/дома №28 металлическая кон-

струкция
20 8 микрорайон, район дома № 31 остановочный павильон
21 8 микрорайон, район дома № 14 остановочный павильон

22 комсомольский проспект, остановка «гостиница «славянская», 9 микро-

район

остановочный павильон

23 ул. Полонского, остановка «индустриальный институт», 9 микрорайон металлическая кон-

струкция 
24 9 микрорайон, остановка «ландшафтный парк» остановочный павильон
25 ул. юбилейная, остановка «колледж искусств и культуры», 10 микрорайон, 

район дома № 5«б»

остановочный павильон

26 10 микрорайон, район дома № 27 (возле магазина «Пятерочка») металлическая кон-

струкция 
27 ул. ленина, остановка «средняя школа №1» квадратная тумба
28 угол ул. ленина и ул. ершова (район школы №1) металлическая кон-

струкция 
29 ул. ленина, остановка у ж/дома №55 квадратная  тумба
30 ул. ленина, остановка у магазина «нарцисс» квадратная тумба
31 ул. ленина, остановка «ул. чехова» остановочный павильон
32 Перекресток ул. ленина – ул. декабристов квадратная тумба
33 район дк «южный» металлическая кон-

струкция 
34 ул. декабристов, остановка «школа №15» остановочный павильон
35 ул. Пушкина, район дома №110 остановочный павильон
36 ул. хохрякова, остановка «рынок «иртыш» цилиндрическая тумба
37 базарная площадь остановочный павильон
38 микрорайон иртышский, остановка «микрорайон иртышский» остановочный павильон

39 микрорайон иртышский, район дд. 4, 6 доска объявлений
40 микрорайон менделеево, остановка у спорткомплекса «олимп» цилиндрическая тумба
41 Поселок сумкино, ул. октябрьская, район дома № 49а металлический щит
42 Поселок сумкино, ул. гагарина, район дома № 4 металлический щит
43 то левобережье,  ул. Павлова, район дома № 22 информационный стенд
44 то левобережье, ул. левобережная, 23 информационный стенд

7 4 микрорайон, район ж/дома № 27 металлическая кон-
струкция 

8 ул. юбилейная, остановка «супермаркет», 4 микрорайон цилиндрическая тумба
9 проспект комсомольский, район дома №3, 6 микрорайон металлическая кон-

струкция 
10 Проспект менделеева, остановка «дк «синтез», 6 микрорайон квадратная тумба 
11 6 микрорайон,  остановка «29 общежитие» остановочный павильон
12 7 микрорайон, остановка гостиница «нефтехимик» квадратная тумба 
13 7 микрорайон, район дома №19 квадратная тумба
14 7 микрорайон, остановка «автовокзал» квадратная тумба
15 7 «а» микрорайон, район дома №16 «а» квадратная тумба
16 7 «а» микрорайон, район ж/домов №7, №8 металлическая кон-

струкция 
17 7 «а» микрорайон, остановка «конечная. Подстанция», остановочный павильон

ПРодам 
свадебное платье, 

идеальное состояние, 
белое, с небольшим шлейфом, 

кольца в подарок.
Цена - 17 тыс. руб, торг.

 8-919-940-97-77

ПрОдам 
железные ворота 
2,60x1,85, плиты 

перекрытия, железный 
гараж на санях 

2,50x4,0.

 8-919-924-69-03

леБедка, установленная на 
а/м уаз-469, переносную печку 
на жидком топливе, площадь обо-
грева 12 кв.м, новая, инструкция 
на русском яз.

Телефон 8-922-078-17-44

ПоЗдраВляю 
Краснознамённый коллектив «Горем-38» 

Всесоюзной  ударной  комсомольской стройки с 
праздником транспортных строителей.

Счастья, здоровья.

Владимир Подонин

Утерянный аттестат об ос-
новном общем образовании А № 
4697902, выданный 13.06.1998 г. му-
ниципальным автономным обще-
образовательным учреждением 
«Средняя общеобразовательная 
школа № 14» на имя Важениной 
Анастасии Алексеевны, считать 
недействительным.

Информация о положении на рынке труда   в городе Тобольске и Тобольском районе.

1. основные показатели, характеризующие состояние рынка труда на 1 августа 2015г.: 
уровень регистрируемой безработицы – 1,0;  коэффициент напряженности на рынке труда 
– 0,2;  численность граждан, состоящих на регистрационном учете в целях поиска подходя-
щей работы – 777 и в качестве безработных - 639; потребность работодателей в работниках 
– 3801.

2. динамика основных показателей, характеризующих состояние рынка труда, в сравне-
нии с аналогичным периодом предыдущего года:
№ Наименование показателя На 

01.08.2014
На 
01.08.2015

1 численность граждан, обратившихся в центр занятости  за содействием в 
поиске подходящей работы

3737 чел. 4040 чел.

2 Продолжительность безработицы 4,1 мес. 4,4 мес.
3 уровень трудоустройства граждан  71,8 % 74,6 %
4 результативный выход из безработицы (отношение численности трудо-

устроенных и направленных на обучение безработных граждан к общей 
численности снятых с регистрационного учета безработных граждан)

65,7% 71,4 %

3. Перечень наиболее востребованных профессий на рынке труда с указанием средней 
заработной платы на 01.08.2015г.: врач-стоматолог з/п. 37 888 руб., маникюрша з/п. 10 500 
руб., парикмахер з/п. 11 400 руб., пекарь з/п. 11 140 руб.,  повар з/п. 11 000 руб.,  полицейский 
з/п.  32 000 руб.,  слесарь по ремонту автомобилей з/п.  18 094 руб.,  токарь з/п.  16 000 руб.,  
юрисконсульт з/п.  21 125 руб.

Продаётся

"Барахолка"

«День открытых дверей» 14 и 15 августа. 
Бесплатное посещение.

Уникальная программа стройности 
по корейской технологии

Предварительная запись по тел. (3456) 27-09-05.
Адрес: г.Тобольск, 8 мкр, 21 дом 

студия АКВА-СИЛУЭТ
Подробности на сайте www.аквасилуэт.рф

Цена за месяц - от 1500 до 6500 руб.

таБуретки, 4 шт., недорого.
Телефон 25-68-23

*** 
куртка кожаная на девушку, 

р. 42-44, цвет - светло-кор. цена 
– 500 руб.

Телефон 25-68-23
***

стенка в зал, 3,5 м; кровать, 
1,5-спальная; шкаф для белья. 
все новое, недорого.

Телефон 8-982-916-92-47


